## **ELECCIONES VENEZOLANAS**

Porcentaje de votos por cada candidato



SRE celebra carácter cívico de la jornada

## AMLO destaca elección pacífica en Venezuela

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

l Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que esperará el conteo total de votos del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela para reconocer el virtual triunfo de Nicolás Maduro en las elecciones de este domingo; sin embargo, felicitó al pueblo venezolano porque no hubo violencia durante la jornada.



LA OPOSICIÓN venezolana señaló que González Urrutia obtuvo más del 70% de los votos y que el CNE se ha negado a proporcionarles miles de actas electorales.

"Vamos a esperar a que terminen de contar los votos. Nosotros tenemos la información que el órgano electoral de Venezuela le está dando el triunfo al presidente Maduro, eso es lo que sabemos", declaró en la conferencia de prensa mañanera.

Señaló que va a esperar a que se dé el recuento de sufragios y ver cuál es el proceso legal para poder reconocer la tendencia que, hasta ahora, establece un triunfo con 51.2 por ciento de los votos de Nicolás Maduro, al contabilizarse 80 por ciento de las casillas.

"Vamos a esperarnos, por eso tampoco podemos desconocer ningún resultado", insistió el jefe del Ejecutivo federal.

Más adelante, reconoció al pueblo venezolano por realizar una jornada electo**EL PRESIDENTE** señala que esperará el conteo total antes de reconocer un eventual triunfo de Nicolás Maduro; Cancillería confía en que voluntad del pueblo sea respetada en escrutinio

## PAN PIDE NO AVALAR RESULTADO "FRAUDULENTO"

LASENADORA panista Kenia López Rabadán hizo un llamado al Presidente Andrés Manuel López Obrador a no respaldar el resultado del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela, tras darse a conocer el triunfo de Nicolás Maduro donde se reelegirá como presidente por tercera ocasión.

Asimismo, dijo que la autoridad electoral venezolana "no está reconociendo el voto de los ciudadanos", y acusó: "lo que quiere hacer es perpetuar el poder del oficialismo. No más fraude al pueblo venezolano".

La senadora consideró que, "si el Gobierno de Venezuela sigue aferrado a mentir y no respetar la verdad, el Gobierno mexicano no debe acompañar esa mentira".

De igual forma aseguró que se presentaron irregularidades en el proceso electoral, entre las que dijo, "no se pueden soslayar como que no dejaron votar a los venezolanos que están en el extranjero o detener la transmisión en vivo del cómputo de actas".

Concluyó: "Éste régimen que por muchos años dividió y empobreció a Venezuela, hoy demuestra que no es un régimen democrático y esos gobiernos no deben ser respaldados por el Gobierno mexicano".

Ulises Soriano

ral sin violencia, a pesar de las tensiones que previamente se generaron.

"Quiero felicitar al pueblo de Venezuela porque ayer no hubo violencia en la elección", dijo, luego de considerar que el momento más difícil fue el cierre de casillas en varias partes del país.

A nombre del Gobierno mexicano, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) celebró el carácter cívico y pacífico de la jornada electoral en Venezuela, donde se mantendrá atenta al conteo de actas e informes, detalles del CNE para conocer los resultados finales.

"Apegado a sus principios constitucionales de política exterior, con pleno respeto a la soberanía de Venezuela y a la libre determinación de los pueblos, México confía en que la voluntad del pueblo venezolano expresada en las urnas sea respetada mediante un proceso de escrutinio transparente", agregó.